

■ Depuis lundi 9 juin

ENI

# Le nouveau préfet est en poste

*Jacques Reiller, venu de Charente-Maritime, a pris lundi ses fonctions dans l'Essonne.*

**L**e nouveau préfet de l'Essonne, attendu depuis plusieurs semaines, a pris ses fonctions lundi 9 juin. Jacques Reiller, marié, sans enfants, 55 ans, passionné de littérature et de voyages, succède à Gérard Moisselin, nommé préfet de région en Champagne-Ardenne. Après la Charente-Maritime, Jacques Reiller découvre doucement l'Essonne dont il «ignorait tout il y a encore un mois». Diplômé de l'Ecole normale supérieure (ENS Ulm), agrégé de lettres modernes, Jacques



Reiller est également ancien élève de l'ENA (Ecole nationale d'administration). Il a travaillé au ministère de l'Economie et au quai d'Orsay en qualité de deuxième conseiller à l'ambas-

sade de France à Alger. Également au ministère de l'Intérieur alors dirigé par Jean-Pierre Chevènement (1997-1998), comme chargé de mission. Ancien préfet du territoire de Belfort (1995-

1997), des Vosges (2003-2006) et de Charente-Maritime (2006-2008), Jacques Reiller arrive dans l'Essonne alors que se dessinent de nouveaux projets d'aménagement du ter-

ritoire. Le développement économique du plateau de Saclay, potentiellement appelée à devenir ville nouvelle, est déjà évoqué par le préfet. «C'est un chantier passionnant avec des retombées bien au-delà de l'Essonne... L'Essonne est aux avant postes du destin français. C'est certainement un département clé» déclare-t-il, volubile et multipliant les citations. Le préfet a déjà fait la connaissance de Michel Berson (PS), président du Conseil général et de Manuel Valls (PS), député maire d'Evry. Il rencontrera dans la semaine, les députés François Lamy (PS) et Pierre Lasbordes (UMP), concernés par le développement du plateau de Saclay.

■ A. R.